
Pourquoi deviendrait-il si urgent de faire abolir la peine de
mort à l’échelle internationale ??

Par Diane Vincero

Est-ce qu’au vu des milliers de plaintes pour crimes contre l’Humanité,
déposées dans tous les pays (à l’échelle nationale, comme européenne, comme
internationale), les dirigeants français (entre autres) ne pendraient pas
conscience que leur tête est mise à prix, au sens littéral du terme ??

Donc, voilà un abus supplémentaire, une volonté supplémentaire de la part des
dirigeants d’aménager les lois dans le sens qui les arrange. Tout cela
présenté, une fois de plus, de façon très mielleuse, très onctueuse, en
mettant en avant que « la peine de mort est une peine honteuse », et bla-bla…

Et les centaines de milliers de morts et de handicaps graves provoqués par
l’obligation vaccinale covid, c’est quoi ??? N’est-ce pas pire qu’un meurtre
« habituel », dans le sens où ces meurtres là, par la vaccination, ont été
commis SCIEMMENT, sous une apparence mielleuse, onctueuse, de « vouloir
protéger le peuple » alors que partout ont été soulevés ces effets
catastrophiques de cette vaccination !!!! 

Lorsque les procès éclateront, tous ces dirigeants voudront encore se cacher,
comme d’habitude, derrière de « beaux principes, bien mielleux » qui seront :
« nous ne savions pas que les vaccins pouvaient entraîner tous ces effets
secondaires, on nous l’avait caché. », « Nous avons pris soin de nous appuyer
sur la HAS », etc., etc.. 

Mais, ce manège ne tient pas, puisqu’eux et nous savons les liens TRÈS
étroits entretenus DEPUIS DES DÉCENNIES entre Big Pharma et toutes ces
« autorités de santé », ces conseils de l’ordre des médecins, ces
personnalités politiques, etc., etc., etc. qui montrent bien que l’intérêt de
toutes ces personnes n’était certainement pas dans la protection du peuple
(et ce à l’échelle mondiale). 

D’ailleurs, première décision extrêmement honteuse, scandaleuse qui est
d’avoir accordé à Big Pharma, et ce dès 2003 (environ) que les laboratoires
pharmaceutiques soient dégagés de toute responsabilité en cas d’effets
secondaires engendrés par leurs vaccins !!!!!! Qui les a dégagés de ces
responsabilités ??? Les politiques…….
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Mais encore une fois, qui parmi les citoyens ordinaires est dégagé de toute
responsabilité sur les conséquences de ses actes ??????!!!! Vous n’avez qu’à
regarder la tornade d’amendes qui s’abat actuellement sur les automobilistes
qui osent dépasser légèrement les limitations de vitesse drastiques qui
viennent d’être mises en place : pour le « moindre clignement d’œil de
travers », le citoyen lui est sanctionné. 

Il est question par ailleurs d’augmenter les sanctions pour les non-vaccinés
avec des amendes lourdes.

Donc, les dirigeants sont excellents quand il s’agit de donner des leçons, de
sanctionner à tout va, en se cachant systématiquement derrière le masque de
prétextes onctueux « pour le bien du peuple », mais comme ils devront
répondre de leurs actes et décisions, ils anticipent déjà la levée de toute
responsabilité….

D’ailleurs, il vient d’être question de dégager les dirigeants français de
toute responsabilité dans la campagne covid !!!

Mais arrêtez !!!!!!!!! Cela dépasse l’entendement !!!!! 

Dans les corps de métier régaliens, il y a des devises comme « Force et
Honneur », « Honneur et Patrie », etc., etc.  

Donc, on bourre le mou des policiers, gendarmes, militaires, de devises
vertueuses, de valeurs, ALORS QUE PENDANT CE TEMPS, LES DIRIGEANTS EUX,
BAFOUENT TOUTE ÉTHIQUE, TOUTES LES VALEURS FONDAMENTALES, etc., etc. SOUS NOS
YEUX !!!!!!!!!!!! 

Où est leur force ? Où est leur probité ? Où est leur honneur ??? Ils ont été
jusqu’à obliger les médecins à ne pas utiliser des traitements qui guérissent
du covid, et les ont amenés à vacciner, alors que la devise des médecins est
« Primum non nocere » (« d’abord, ne pas nuire »).

Au passage, on peut lire dans Wikipedia que

« Un ministère régalien est un ministère qui répond aux
fonctions régaliennes de l’État, c’est-à-dire les fonctions dont la
responsabilité doit normalement être prise par l’État et qu’il ne doit
pas déléguer à des sociétés privées1. »

Alors pourquoi certaines amendes, etc., etc. sont-elles confiées à des
sociétés privées ???

STOP !!! STOP !!!
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Dirigeants, vous avez dépassé les bornes depuis plus de 18 mois !!!

En conclusion : cessez de vous cacher derrière de prétendues bonnes
intentions et assumez vos responsabilités, comme l’éducation nationale
l’enseigne aux enfants dès la maternelle….. Vous n’êtes pas des enfants de
maternelle, et, vous n’en avez aucunement l’innocence… Si vous avez pu
leurrer une catégorie de population, les autres voient clair dans votre
jeu !!!! 

La manipulation destructrice fonctionne en 3 étapes : mettre en avant de
« beaux principes » avec des arguments tellement onctueux qu’on pourrait y
croire. Ensuite, on culpabilise à tout va « vous êtes de mauvais citoyens,
des non-vaccinés, des délinquants routiers, vous coûtez cher à la SS, etc.,
etc., etc. », et enfin, il y a l’argent, le nerf de la guerre ; ici en
l’occurrence, les milliards que gagne Big Pharma avec ses vaccins, ses
médicaments, etc., etc., etc.

Un exemple, quand on parle du « trou de la SS » : comment expliquer que les
médicaments déjà anciens qui ne coûtent plus rien sont retirés du marché,
alors qu’ils fonctionnaient très bien chez les patients, et ce, au profit de
« nouvelles » molécules qui coûtent très cher ??????? Si on regardait de près
ce mode de fonctionnement entre Big Pharma, les dirigeants de la SS et les
dirigeants politiques, on serait certainement très surpris de tout ce qui se
passe depuis des décennies…


